

Para finales de Octubre

CAMPAÑA DE DONACION DE SANGRE EN GRANOLLERS

Nos informa la Delegación Local de la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social, sita en la sede de la Mutua de Ntra. Sra. del Carmen, que está prevista la celebración de una próxima Campaña de Donación de Sangre para nuestro Hospital General de Granollers.

Dicha Campaña se llevará a cabo en el edificio «La Mutua» de la Plaza Calvo Sotelo, durante los días 28, 29 y 30 de Octubre.

Toda vez que hasta ahora se habían realizado las citadas campañas en el local anterior de la citada Mutua —en la Plaza Maluquer—, se instalarán varios carteles o pancartas que indiquen tal cambio.

Así mismo, y empezando una labor de sensibilización desde una edad temprana sobre el problema de la escasez de sangre en los centros sanitarios, se efectuarán charlas y conferencias en los centros de enseñanza donde los alumnos alcancen las edades comprendidas entre los 16 a 18 años.

¿Qué es la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social?

—Es el Organismo gestor para la captación de donantes voluntarios.

—Se trata de una Asociación jurídicamente autónoma e independiente de la Seguridad Social, aunque actúa bajo la tutela de ésta.

—Su compromiso consiste en cubrir con sangre altruista, las necesidades de las Residencias Sanitarias que la Seguridad Social tiene o pondrá en funcionamiento en Barcelona y su Provincia.

—Actualmente las Ciudades Sanitarias existentes son: La de Fco. Franco en el Paseo del Valle Hebrón con 2.400 camas y consume 10.000 litros de sangre al año.

Príncipe de España con 1.200 camas y con un consumo de 8.500 litros al año. Este mayor consumo en relación con el número de camas se explica porque se trata de un Hospital quirúrgico.

—Proximamente y dentro del año 1977, se pondrá en funcionamiento la Ciudad Sanitaria de Badalona que cubrirá las necesidades sanitarias de la zona del Maresme Barcelonés

—Los consumos de sangre previstos para los tres centros hospitalarios durante 1977 se estima en más de 25.000 litros de sangre para lo cual son precisas 50.000 donaciones al año.

Tras explicar brevemente el cuadro de necesidades a través de las cifras, podemos agregar que también a través de los Bancos de Sangre de la Seguridad Social de Barcelona, estamos cubriendo las necesidades hemotérapicas de los HOSPITALES DE GRANOLLERS, Vich, Terrassa, y otras poblaciones no menos importantes.

Esta importante labor de asistencia a los enfermos se viene prestando gracias a la colaboración de la población, cada vez más mentalizada, más generosa y más solidaria con la desgracia ajena.

La sangre, siempre la sangre, tiene también relieves humanos y éticos.

Los Bancos de sangre, receptores de toda la **Sangre Donada**, la analizan y clasifican en cámaras a la temperatura adecuada para su conservación.

Más tarde, dentro de los hospitales es distribuida a los Servicios Médicos que la solicitan y en ellos se practican las transfusiones que han de **CONTRIBUIR A SALVAR TANTAS VIDAS HUMANAS.**

Hace siglos que los hombres buscan servirse de la sangre como medio de curación. Pero sólo después de comenzado el siglo XX se conocen las técnicas que permiten trabajar sin peligro con las transfusiones. Hoy en día, las transfusiones sanguíneas pertenecen al dominio natural de la medicina. — **R. P. FEMENIAS**

